

# VOLLERS 97

# ATUAK 67

hema», Bisbe y Góngora  
er a Hollis

pues es un verdadero coladero (ver personales en ficha técnica de los dos equipos). Se llegan a unos minutos de juego bastante soso, pues ni los locales ni los visitantes, aciertan en sus tiros. 85-56 a falta de cinco minutos para el final. Bisbe tiene que abandonar por personales, pero es muy ovacionado. Pruna también en pista, hace también vibrar a los seguidores con un par de jugadas maestras lo mismo que Udaeta que robó un balón a manos del base visitante. Con todo esto, se llega al final del partido con la ventaja de 30 puntos arriba dada 97-67, lo que nos hace que en la clasificación ganemos varios lugares que nos pueden hacer presagiar un buen lugar.

Fotos:  
GIRONELLA



Bisbe que debutó ante la hinchada local recibió los mejores aplausos de la noche.

## \* VESTUARIOS \*

El polémico y suspendido Sr. Gasca de sus funciones de preparador del Askatuak, muy agradable, estuvo con sus muchachos pero desde la grada, mientras que Azpiazu, su segundo, se encargaba de dirigir el partido desde el banco. Terminado el partido le preguntamos:

Sr. Gasca. ¿Cómo ha visto el partido?

Pués verás, el partido lo he visto muy negro, ya que además nosotros hemos jugado sin el negro.

¿Ha notado el equipo la falta de un hombre como Hollis?

Por supuesto que lo han notado, y mu-

cho, ya que para nosotros es un hombre muy importante.

¿Ha encontrado mucha diferencia entre el Granollers de hoy y el que jugó con vosotros en Segunda División hace dos años?

Tienen el mismo estilo. Son los mismos Bernat y Sanjuán. El primero como técnico y el segundo como entrenador. Saben hacer bien las cosas y han conseguido un conjunto muy acoplado y bien compenetrado, pero en sí es el mismo. No pasará apuros en la Liga.

¿Y su equipo los pasará?

Nosotros a principio de temporada, nos marcamos un equipo de primera clase, dejando en parte en la División en que militamos, y por el momento lo vamos consiguiendo. Teníamos posibilidades, ya que de los 16 entre doce, así que si quedamos el doce, hacemos buen papel. En cuanto a los apuros, no creo que los pasemos, aunque se nota mucho la falta en el equipo de Ubarrenechea por estar en la Mili.

Gracias Sr. Gasca, pero no acabamos de entender los de los 16 entre 12. Jeroglífico.

Seguidamente, abordamos a la salida al foco de todas las miradas, nos estamos refiriendo a Bisbe que por primera vez, ha debutado ante sus paisanos en la División Grande, si bien ya lo hizo en otros partidos, pero fuera de Granollers.

